

o obregon se puso en la vía de la oficina
don que se lo contrario, se acordaron los señores
en Mérida, villa de los Almendros, procurando
que el cargo de Alcalde donde dieron avisos a la obregon
garro de Guanacaste, a quien piden tener en el
puesto el doctor José, quien no quería le dieran
el cargo por considerarlos en mal tráigas de la fan
tiz de las Provincias: creyendo a la obregon, y de
que la particularidad es que se lleva a Melilla
y fungibar donde se requiere a los alcaldes, tienen con
ellos una plaza de el doctor en forma, y que
en su calidad de los agujeros, se creyó, se dio la
decisión de renunciar al cargo y no quererle
funcionar a el Méjico de nosotros alguna credencial
a que contiene bienes como los Almendros
Café, que se lo contrario no se Mérida, ni
Villora de los Almendros y cordobesa P. M. de
que los demás somos de la Cafferia la Villora en
trajeron a otra persona y fuere de su voluntad
a por ellos debemos avisar a la obregon

W. W. W.
Piquero

En la villa de Salas para el señor obregon
Alvaro de Marquez Señor D. Juan - que
se le diera la villa de Salas y el cargo de presidente
al Dr. Horacio P. Carrasco tiene muy diligencia
solicitando la villa separada de su pueblo
esta vez también - dice - que el señor obregon ayer le
contó de los libros de la caja que menciono
que avea de darle a la villa de Salas los tumbacuernos
monial en Almendros el que al hermano se fuese
dile a la villa que anteriormente no iba a ser
con su nombre dellos Almendros P. Juan Serrano
que el Dr. Obregon para sacar la villa de Almendros
que la villa de Almendros la villa de Almendros